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Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) 
“Hoy en alguno de los periódicos viene la posición de la oposición y de los tres partidos que 
conformamos la alianza ‘Va por México’. ¿Qué va a pasar si esa iniciativa se hace dictamen y se lleva al 
pleno? Primero, si se puede llevar al pleno porque ellos tienen los votos suficientes para ese primer 
paso pero no para sacarla adelante, nosotros hemos dicho muchísimas veces que nosotros no 
votaríamos a favor esa iniciativa en caso de subirse al pleno. Además, no creemos que ahora sea el 
momento prudente para debatir el futuro de la industria eléctrica porque estamos en medio de 
comicios que traen más o menos al 20% de los estados en competencia y que además pues es la 
semana santa, no creo que sea el momento correcto, que hay que analizarlo, que hay que estudiarlo, 
es cierto que tuvimos los foros de parlamento abierto, foros que ratifican que no se puede votar esa 
iniciativa”. [IMAGEN RADIO] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


